



豊田市立萩野小学校たより
第298号 令和4年6月30日発行

萩野の子



学校HP携帯サイト



ものづくり教室

6月22・23日

3～6年生の児童が、ものづくり教室に参加し、竹を使って「空気でっぽう」「水でっぽう」づくりに挑戦しました。この教室は、ものづくり体験を通して子どもたちの創造性・感受性を高めることをねらいに、豊田市が行っている「ものづくり教室プログラム」に応募して実施しました。当日は、4人のものづくりサポーターの指導を受けながら、楽しく活動しました。竹の特長を生かして、「空気でっぽう」「水でっぽう」をつくることにより、遊び体験を通して、筒の太さや水穴の径、密閉度などに着目し、空気や水の体積の変化の違いについて実感しながら学ぶことができました。



水泳学習スタート

6月22・27、7月4・12・15日

新型コロナウィルス感染症流行の影響で、昨年・一昨年度は中止だった水泳学習を3年振りに行っています。令和2年7月にリニューアルオープンした豊田市足助プールを初めて利用しました。真新しいプールに、元気に泳ぎ子ども達の姿が見られました。



東広瀬小交流学習

6月24日

6月24日に、1・2年生の児童が東広瀬小学校に出かけ、1年生（25名）と交流学習を行いました。到着後に班ごとに分かれて自己紹介を行い、学校探検をしました。その後は、プールで水遊びをしたり、体育館で紙飛行機大会や紙相撲大会をしたりして交流を深めました。初めは少し緊張している様子でしたが、すぐにたくさん子と仲良くなり、たくさんの友だちができました。第2回目は、12月に東広瀬小の児童を招いて交流する予定です。

本活動は特色ある学校づくり推進事業・都市と山間交流学習として実施しました。



校舎保全改修工事

6月27日～11月11日

6月27日から本校の校舎保全改修工事が始まりました。この工事は校舎の外壁塗装・手すりの設置・屋上の防水改修・建具の改修等を行う大規模修繕です。校舎全体が足場で囲まれ、職員駐車場が現場事務所、資材置場（ふれあいセンターの北側駐車場も）になります。安全に留意し、教育活動等に支障ないように進めていきます。御理解・御協力をお願いします。御来校の際の駐車場は、ふれあいセンター南の駐車場を御利用ください。

工事の終了は、11月11日を予定しています。150周年の記念式典・学芸会では、きれいになった校舎を御披露目できる予定です。

「グランパスくん」が来校 6月28日

交通安全とリサイクル活動の啓発活動のため、Jリーグ名古屋グランパスエイトの公式マスコット「グランパスくん」が来校してくれました。

